



KONFERENZ DER KANTONALEN KADER FÜR DIE VOLKSSCHULEN DER DEUTSCH- UND MEHRSPRACHIGEN KANTONE DER SCHWEIZ UND DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN

Januar 2025

Liebe KKV-Mitglieder

ALLES GUTE IM NEUEN JAHR

Ich hoffe, ihr habt die Feiertage zum Jahresende geniessen und euch erholen können. Von Herzen wünsche ich euch im Namen des gesamten Vorstandes ein glückliches 2025, Gesundheit sowie Freude und Befriedigung im Alltag.

FACHTAGUNG 2025

21. Januar 2025, Bern

Die Fachtagung steht vor der Tür. Über 50 Mitglieder der KKV und diverse Gäste haben sich dazu angemeldet haben. Alle Informationen, inklusive Atelier-Zuteilung zu den Ateliers findet ihr im **internen Bereich**: [LINK](#). Bitte loggt euch mit eurem persönlichen Zugang ein, da keine zusätzlichen Informationen versendet werden. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl, was uns selbstverständlich sehr freut, war es uns dieses Jahr nicht möglich, alle Teilnehmenden bei ihrem ersten Atelierwünsche einzuteilen. Wir haben jedoch darauf geachtet, dass von jedem Kanton mindestens eine Person dabei ist. Somit sind der inter- und innerkantonale Austausch gesichert. Besten Dank fürs Verständnis. Bei Fragen wendet ihr euch bitte an Maria Wolf-Bearth oder Fabienne Schürch (Kontaktdaten auf der Website).

SYMPOSIUM 2025

7. bis 10. Juli 2025, Vitznau

Das Programm für das nächste Symposium nimmt Gestalt an. An der Fachtagung werden Markus Pallmann und Christoph Schenk erste Einblicke geben. Merkt euch das Datum schon jetzt vor!

JAHRESVERSAMMLUNG 2025

5. September 2025, Zug

Die Kolleginnen und Kollegen aus dem Kanton Zug haben sich bereit erklärt, die nächste Jahresversammlung zu organisieren. Ein grosses Dankeschön dafür! Neben den regulären Themen der Generalversammlung werden wir uns einem lokal verankerten, schulrelevanten Thema widmen. Weitere Details folgen rechtzeitig.

KLAUSUR des Vorstandes

Im November traf sich der Vorstand zu einer Klausur, um wichtige Themen zur KKV, den Veranstaltungen und der Vorstandsbesetzung zu besprechen. Über die Ergebnisse werden wir im Rahmen der anstehenden Veranstaltungen informieren. Soviel an dieser Stelle: Die geringe Beteiligung an der letzten Jahresversammlung in Bern hat uns nachdenklich gestimmt, vor allem in Bezug auf Aufwand und Nutzen.

Nach intensiven Diskussionen haben wir entschieden, an drei jährlichen Veranstaltungen festzuhalten: Fachtagung im Januar, Symposium im Juli und Jahresversammlung im September. Die ersten beiden Formate haben sich bewährt, werden von euch geschätzt und auch gut besucht. Die Jahresversammlung wird inhaltlich angepasst. Neben den regulären Themen der Generalversammlung werden wir uns vermehrt einem schulspezifischen und somit berufsrelevanten, lokal verankerten Thema widmen.

Darüber, wie dies die Zuständigen aus dem Kanton Zug umsetzen, werden wir zeitgerecht informieren. Wichtig ist im Moment nur, dass der Termin in eurer Agenda reserviert wird

Ich freue mich darauf, viele von euch an der Fachtagung begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüsse
Peter Pfeiffer
Präsident KKV